
FSR-Mathematik

Sitzung 12. Oktober 2005

Anwesende: Susanne Wruck (FSR) bis TOP 5
Martin Pollrich (FSR, Protokoll)
Martin Weilandt (FSR) ab TOP 1
Marcus Bönninger (FSR, Sitzungsleitung)
Stefan Stratmeier
Tobias Florek (FSR)
Claudia Hein ab TOP 1

1 Protokoll verlesen

Marcus verliest das Protokoll, die Festplatte wird demnächst gekauft

2 Generalschelte

Martin P. kritisiert die mangelhafte Organisation des WarmUp und des Einführungs-
tages, sowie fehlende Diskussionen über den e-mail Verteiler und nachlässiges
Antwortverhalten.
Susi kritisiert, dass die JwD-Nutzung für das Tutorium harsch kritisiert wurde
und verbittet sich dies in Zukunft.

3 Finanzen

Der FSR beantragt einen Zuschuss zu den Kosten für die Fachschaftsfahrt im
WS 05/06 von der verfassten Studierendenschaft in Höhe von bis zu 10 Euro
pro Person und Tag, aber maximal 2000,- Euro Gesamthöhe.
Einstimmig angenommen!

4 Fragestunde

Thoralf hält Dienstags eine, von 13Uhr bis open end.
Philipp hält Fragestunde und Sprechstunde Mittwochs 11 bis 13 Uhr im Raum
1.109.

5 PC + Willy

Die gewünschte Festplatte gab es nicht mehr. Mittlerweile haben wir 3 neue
Angebote. Tobi kauft sie demnächst ein.
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Tobi schlägt vor, den fsr-local-Account zu sperren und jedem einen eigenen
Account zu geben. Dies soll für FSR-Mitglieder, die MSB, für Techniker (Robert,
Sebastian, Claudia, Joachim, Stefan) sowie Gremienmitglieder gelten.
Tobi kümmert sich nächste Woche darum.
Die quota soll für den fsr-Account erhöht werden (Sebastian Rabus kümmert
sich darum)

6 Professorengespräche

Wir werden vorerst keine durchführen, da wir dies in den Tutorien klären
können.
Sollten doch größere Probleme auftreten, werden wir noch tätig.
Probleme mit Grabitz bzw. Heiermann, werden bei Bedarf durch die Tutorien
geklärt.

7 Sprechstunden

Die Liste geht während der Sitzung herum. Martin P. fragt, ob es nicht sinnvoller
wäre keine Sprechzeiten zu haben, was kurz diskutiert wird. Wir werden aber
alles beim Alten belassen, da die Sprechzeiten auch

”
Leben “signalisieren.

8 Campusparty

Martin P. informiert.
Es stellt sich die Frage der Kosten- bzw. Gewinnübernahme.
Martin P. kümmert sich morgen um Infos vom Refrat bzgl. Haftungsproblemen.

9 Ausbildungskommission

Claudia fragt nach Themenvorschlägen für die LSK (vorr. 1.11.05, 15Uhr)
Wir schlagen die Studienpunkte für Tutanten und die Erinnerung an Goya bzw.
Neustrukturierung von Wiss. Rechnen vor.

10 Sonstiges

Martin W. schreibt eine Infomail
Martin W. hat den neuen Präsidenten gesehen.

Nächste Sitzung ist am Dienstag, dem 8. 11. 2005 um 15.00 Uhr im JWD.
Leitung: Martin W.
Protokoll: Marcus B.
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